

Más de 560 inscritos en 2024 en las formaciones del Hub Las Rozas Innova para emprendedores

- El Centro de Innovación y Emprendimiento de Las Rozas Innova cuenta con un programa de formación para apoyar a las startups y empresas en su crecimiento y consolidación.
- Las formaciones son impartidas por expertos en aspectos legales, fiscales, ventas, financiación o marketing.
- En 2024 se llevaron a cabo 14 formaciones presenciales y online con un total de 562 inscritos.
- Consulta la programación del Hub en [este enlace](#).

15 de enero de 2025.- El [Hub Las Rozas Innova](#) sigue consolidándose como el Centro de Innovación y Emprendimiento de Las Rozas y de todo el oeste de la Comunidad de Madrid. El espacio, que abrió hace casi tres años, está situado en el Parque Empresarial de la ciudad y ya es el lugar de trabajo de más de 50 startups y empresas que prestan servicios a éstas para su crecimiento y consolidación. Pero el Hub es mucho más que un espacio de trabajo diario, se trata de un **punto de encuentro y de conexión** del ecosistema emprendedor, empresarial, inversor y de la propia Administración Pública para el impulso de proyectos de base tecnológica a los que Las Rozas Innova apoya en su desarrollo e implementación de una forma personalizada.

Con formaciones, eventos de networking, foros de inversión, el [Programa Early Adopters](#), iniciativas Govtech o retos de innovación abierta, Las Rozas Innova acompaña desde su Hub de innovación a los emprendedores en cada etapa de su crecimiento. Solo en 2024, el Hub Las Rozas Innova llevó a cabo 14 formaciones online y presenciales a las que asistieron emprendedores del Hub y de todo el ecosistema y que sumaron un total de 562 inscritos.

El programa de formación del Hub del pasado año abarcó distintas temáticas fruto de la escucha y seguimiento que el equipo de Desarrollo Empresarial y Emprendimiento de Las Rozas Innova realiza a las startups y empresas alojadas como marketing, ventas, aspectos fiscales o legales, estrategia empresarial, la incorporación de nuevas tecnologías para mejorar la



productividad de la empresa, la internacionalización o cómo solicitar ayudas públicas.

“El Hub Las Rozas Innova es un espacio vivo cuyo valor diferencial está en la atención personalizada e individual de los emprendedores que conforman su potente comunidad. El objetivo del Hub es apoyar al talento y conectarlo con el ecosistema y sus retos y así convertir Las Rozas en una ciudad competitiva y llena de oportunidades”, **señala José de la Uz, alcalde de Las Rozas y presidente de Las Rozas Innova.**

Las sesiones de formación del Hub combinan diferentes formatos, presencial u online, con el objetivo de acercar nuevas herramientas, abordar las tendencias en innovación, entender cómo preparar un proyecto o presentar una solicitud para acceder a financiación pública y según la temática vienen seguidas de un acompañamiento posterior dirigido en exclusiva para las startups pertenecientes al Hub Las Rozas Innova.

En este [enlace](#) pueden consultarse todas las formaciones del Hub

La primera de las formaciones de 2025 se llevará a cabo el próximo **28 de enero** y abordará los **“Aspectos jurídicos y fiscales de la internacionalización de startups”** y en esta ocasión se llevará a cabo de la mano de la Ventanilla Única de Internacionalización de la Comunidad de Madrid, con quien Las Rozas Innova cuenta con un convenio de colaboración, para apoyar a las empresas y startups que buscan ampliar su presencia en mercados internacionales o hacer acuerdos con empresas de otras culturas.

En el mes de **febrero** tendrá lugar la formación **“Engagement y fidelización del talento tecnológico”** de la mano de Juan Martínez, director de cultura y desarrollo de talento en Knowmad Mood, empresa de Las Rozas y ejemplo de la colaboración constante entre las empresas de la localidad y Las Rozas Innova.

Además, este año, se van a implementar sesiones formativas en **ciberseguridad** gracias a la colaboración del Ayuntamiento de Las Rozas y Las Rozas Innova con Sherpa Advisory, entidad colaboradora de [INCIBE](#), el Instituto Nacional de Ciberseguridad.

“El Hub se ha posicionado como el punto de encuentro referente del noroeste de la Comunidad de Madrid gracias a la vida de su comunidad, a un programa de eventos, formaciones y actividades de gran valor y a la potencia de sus partners”, añade De la Uz.

Las formaciones se imparten por parte de distintos expertos y partners del Hub como Metricson o OVH Cloud, así como emprendedores y empresas del ecosistema de Las Rozas, [segunda ciudad de la Comunidad de Madrid en número de startups, 11ª de España por el número de empresas tecnológicas](#) y está calificada como una de las [cinco “capitales” de España](#) de las llamadas empresas gacela.

Además de la formación, las empresas miembros del Hub Las Rozas Innova cuentan con una amplia gama de servicios diseñados para conectarlas con el ecosistema de innovación. Estos incluyen la validación de sus tecnologías con el **Programa Early Adopters** y la participación en la resolución de retos para mejorar los servicios de la ciudad a través de **iniciativas Govtech** y de **innovación abierta**. Estos servicios permiten la realización de proyectos piloto en entornos reales de la ciudad facilitando la colaboración entre los emprendedores y el ecosistema.

Por último, las empresas instaladas en el Hub reciben otros servicios de gran valor añadido con colaboradores, como la asesoría personalizada por parte de Banco Sabadell o BIGBAN Inversores Privados, mentoría por parte de Netmentora y mentores independientes, acceso a inversores gracias a los foros de inversión, apoyo en el acceso a ayudas públicas, entre otros.

El Hub es además una plataforma para conectar a las startups con oportunidades de talento. Un ejemplo son los convenios de colaboración firmados con centros de formación y universidades, como el alcanzado con PRO2 La Otra FP, para incorporar perfiles profesionales en formación o recién formados en empresas o startups de Las Rozas.

Más información

Marta Palacio: 625 46 63 72

Micaela Quinteros: 606 94 15 99

